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  ===================================== 

   

 

 En la ciudad de Ávila, siendo las ocho horas y treinta 

y seis minutos del día cuatro de Diciembre del corriente, 

se reúne en esta Casa Consistorial bajo la Presidencia del 

Concejal Delegado D. Pablo Luis Gómez Hernández, la 

Comisión Informativa de Deportes con objeto de celebrar 

sesión ordinaria, para tratar los asuntos comprendidos en 

el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR. 

 

 La Comisión aprobó por unanimidad, el acta de la 

sesión anterior que tuvo lugar el día 6 de Noviembre de 

2.018. 

 

2.- PROGRAMA DEPORTES FIESTAS DE NAVIDAD. 

 

 El Presidente  comunica que se ha enviado a todos los 

miembros de la Comisión el Programa Deportivo de las 

Fiestas de Navidad, que las actividades deportivas que se 

incluyen son las tradicionales de estas fiestas, todas 

ellas colaboradas por el Ayuntamiento a través de la 

convocatoria de subvenciones para eventos deportivos. 

Informa que quedaría excluido del programa el VIII Cross 

Ciudad de Ávila “Memorial José Soriano” al celebrarse el 

día 20 de enero. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, aprobar el programa 

deportivo de las Fiestas de Navidad según se detalla a 

continuación: 

 

SÁBADO 22 DE DICIEMBRE 

10,00 Horas: IV  TORNEO 3 x 3 BALONCESTO OVERCOME 

Polideportivo Municipal de San Antonio. 

 

12.30 Horas: XX CARRERA POPULAR DE NAVIDAD 

Todas las categorías 

Circuito Zona Arturo Duperier 

Organiza: AA.VV. Arturo Duperier. 

 

DOMINGO 23 DE DICIEMBRE 

09.00 Horas: CONCURSO DE PESCA TROFEO DEL PAVO  

 Embalse de Fuentes Claras. 

 

SÁBADO 29 DE DICIEMBRE 

09.00 Horas: TORNEO SOLIDARIO DE FUTBOL SALA NAVIDAD 

Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado. 

 

DOMINGO 30 DE DICIEMBRE 

18.00 Horas: IV SAN SILVESTRE DE NATACIÓN 

 Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado. 



 

 

LUNES 31 DE DICIEMBRE 

11.30 Horas: XXXIII  CARRERA POPULAR DEL PAVO 

Circuito Zona Norte El Seminario 

Organiza: AA.VV. Zona Norte El Seminario. 

 

VIERNES 4 DE ENERO 

10.00 Horas: TORNEO DE BALONCESTO CIUDAD DE AVILA 

Centro de Usos Múltiples Carlos Sastre. 

 

SÁBADO 5 DE ENERO 

10.30 Horas. 5ª CARRERA DE REYES “EL 88”  

Centro de Ocio Deportivo “El 88”. 

 

 

3º REVISIÓN BASES SUBVENCIONES DEPORTES. 

 La Presidencia comunica que como se comprometió en la 

pasada Comisión Informativa, ha incluido este punto del 

Orden del Día para tratar sobre la revisión de las Bases de 

las Subvenciones de Deportes. Recuerda que hay cuatro 

convocatorias de subvenciones, opinando que como todo 

documento, norma o Ley es susceptible de incluir mejoras 

para su adaptación a la realidad social y solicita a los 

miembros de los grupos políticos que presenten sus 

propuestas a la mayor brevedad para que se debatan en la 

próxima Comisión. 

 

 D. Francisco Javier Cerrajero comenta que haría dos 

consideraciones, primero los posibles cambios que puedan 

hacerse en las bases y segundo si se modifica la Ordenanza 

General de Subvenciones y pregunta si se ha puesto en 

conocimiento de las entidades beneficiarias de estas 

subvenciones, por si desean realizar alguna aportación o 

propuesta susceptible de tener en consideración. 

 

 La Presidencia comunica que a modo de ejemplo, el 

Grupo Popular en la subvención de equipos de máxima 

categoría, va a proponer que los clubs que opten a esta 

subvención aporten un certificado de la Federación 

correspondiente acreditativo de ostentar la máxima 

categoría en la Capital; y en la de gastos corrientes a los 

clubs, en los criterios de valoración dar puntuación a la 

colaboración del club solicitante en actividades del 

Ayuntamiento como el Día del Deporte en la Calle y la 

Semana Europea del Deporte. 

 



 

  

 

D. Josué Aldudo indica que se debería convocar al 

Consejo Municipal de Deportes para que tengan conocimiento 

de esta revisión de Bases y puedan realizar propuestas. La 

Presidencia responde que lo convocará para la próxima 

semana a ser posible. 

 

 D. Rubén Arroyo pregunta a la Presidencia si va a 

enviar sus propuestas a los Grupos. La Presidencia responde 

que les ha dado a conocer a modo de ejemplo dos de las que 

tiene preparadas, que lo que desea es que cada Grupo 

presente sus propuestas, que las debatirá personalmente con 

cada representante y se incorporarán en un documento que 

será presentado en la próxima Comisión para su debate y 

aprobación.  Informa que Izquierda Unida ya le ha hecho 

llegar sus propuestas. 

 

 D. Josué Aldudo comunica que su Grupo propondrá 

eliminar la convocatoria de la Subvención de Transporte a 

los Clubs para participar en competiciones y que su 

dotación económica se sume a la dotación de la convocatoria 

de Subvención para Gasto Corriente. 

 

4º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA. 

 

La Presidencia informa de lo siguiente: 

- Que esta tarde se va a reunir con los clubs y 

Asociaciones organizadores de marchas populares y carreras 

de atletismo para realizar un calendario anual en 2.019 que 

sirva para una mejor coordinación de toda esta actividad  a 

la cual va a asistir D. Josué Aldudo como representante de 

la Delegación Abulense de Atletismo, proponiendo que si 

cualquier miembro de la Comisión desea asistir, lo haga. 

 

D. Francisco Javier Cerrajero manifiesta que se va a 

hacer un calendario con las actividades que hay en la 

actualidad, pero que puede surgir una nueva. D. Josué 

Aldudo responde que si solicitan alguna nueva, habrá que 

facilitarle las fechas disponibles. 

 

 

 

 



 

 

 

La Presidencia responde que las actividades más 

arraigadas y con mayor número de ediciones  tendrán 

prioridad a la hora de elegir fecha y que por parte de 

Policía Local se van a poner unas normas para la 

realización de las mismas, ya que los organizadores tendrán 

que aportar el número de colaboradores que según criterio 

de Policía Local y a efectos de garantizar la mayor 

seguridad sean necesarios. También tiene intención de 

hablarles de los seguros y de la conveniencia de federar 

las carreras. 

 

- Que está a punto de concluir la obra de sustitución 

del césped artificial del campo de fútbol del Complejo 

Deportivo “Manuel Sánchez Granado”, añadiendo D. José 

Carlos Cubillo que previsiblemente la recepción de la obra 

será el próximo lunes. 

 

- Que se están retirando de forma selectiva los 

distintos materiales del edificio anexo a la piscina de la 

Ciudad Deportiva para reciclarlos y el derribo del edificio 

se va a hacer coincidiendo con el descanso navideño del 

Colegio Duperier. 

 

- Que en cuanto a las justificaciones por parte de los 

perceptores de las subvenciones, en la de Transporte se ha 

presentado la justificación del único perceptor en tiempo y 

forma; en las de Equipos de Máxima Categoría se han 

justificado en tiempo y forma diez, estando fuera de plazo 

el C.D. Ávila Kickboxing Academy y en la de los Gastos 

Derivados de la Actividad Deportiva, se han recibido en 

tiempo y forma treinta y una, habiendo presentado fuera de 

plazo el C.D. Stream Bike y no presentado la documentación 

el C.D. Cicloturista Amigos de Santiago y el C.D. Pádel 

Magic. 

 

5º RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

 D. Rubén Arroyo pregunta si se ha solucionado ya el 

problema de humos que había en la caldera del Polideportivo 

Municipal de San Antonio. D. José Carlos Cubillo responde 

que ya están desmontando la caldera para proceder a su 

reparación. 

 

  

 



 

 

 

 

 D. Rubén Arroyo comunica que ha recibido quejas de la 

carrera que hubo en el parque de El Soto el día 18, por las 

cintas plásticas de marcaje que no se recogieron. D. Josué 

Aldudo responde que precisamente fue una carrera organizada 

por el Club Puente de Romanillos y que le consta que se 

siempre recoge todo, que si algún tramo no se procedió a su 

retirada habrá sido por error u olvido involuntario. 

 

 

 D. Rubén Arroyo comunica que en el tema de la Escuela 

Deportiva de Balonmano, no han recibido la información del 

dinero de que disponen. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta sobre las obras que se iban a 

hacer en la piscina cubierta  y por las reparaciones de la 

calle número uno de la pista de atletismo. D. José Carlos 

Cubillo responde que se ha retrasado todo al cambiar la 

forma de fiscalizar los contratos menores, que se están 

tramitando las reparaciones del sistema de CO2 y la 

climatización de la piscina y que en cuanto a la pista de 

atletismo la empresa ha recomendado que se realice cuando 

mejore el tiempo y que se sacará como contrato menor en 

cuanto se pueda hacer. 

 

 D. Alberto López pregunta si los criterios son 

telefónicos o por escrito, pidiendo que estos cambios de 

criterio se hagan por escrito. 

 

 D. Josué Aldudo comunica que se ha hablado de que se 

está retirando material del edificio que se va a demoler 

para reciclarlo y pregunta cuándo se van a retirar las 

tejas que están amontonadas en los aledaños a la pista de 

atletismo. D. José Carlos Cubillo responde que solicitará 

que se lo lleven al almacén del Servicio de Obras para su 

aprovechamiento. 

 

 D. Josué Aldudo vuelve a solicitar más personal 

ordenanza para la Ciudad Deportiva de la Zona Sur, ya que 

desde que los eventuales dejaron de trabajar, el ordenanza 

que está por la tarde tiene que ir a abrir otra instalación 

que está a 500 0 1000 metros. La Presidencia responde que 

es un problema recurrente y que precisamente ayer se reunió 

con el Teniente de Alcalde responsable de Recursos Humanos 

D. Oscar Arroyo para solicitar personal destinado a atender 

las instalaciones deportivas. 

 

 

 



 

 

 

 D. Josué Aldudo comenta que como se prevé,  la Junta 

de Castilla y León procederá en un futuro próximo a ceder 

al Ayuntamiento la Residencia Arturo Duperier ubicada en la 

Ciudad Deportiva Sur, por lo que solicita se hagan las 

gestiones oportunas para ver cómo se encuentra este asunto. 

 

 

 D. Alfonso González ruega que cuando no se puedan 

utilizar los baños de la Cubierta Multiusos, se les ofrezca 

a los usuarios una solución alternativa. Contestando D. 

José Carlos Cubillo que este fin de semana ya se han podido 

utilizar una vez solucionado los problemas de atasco en una 

tubería de desagüe que había provocado una empresa ajena al 

Ayuntamiento en la realización de unas obras fuera de la 

instalación. 

 

 D. Alfonso González ruega también que se arregle el 

suelo del Polideportivo Salón Multiusos de la Aldea del Rey 

Niño, ya que se está utilizando para patinar y el suelo 

tiene irregularidades. La Presidencia responde que no está 

catalogado como Instalación Deportiva. 

 

 

 Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidencia 

levantó la sesión, siendo las nueve horas y dieciocho 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual yo, 

la secretaria, doy fe. 

 

 

     Ávila, 4 de Diciembre de 2018 

VºBº                La Secretaria Comisión 

EL PRESIDENTE 

 


